



Inauguration du jardin japonais

publié le 30/11/2022

Mardi 29 novembre, inauguration de notre jardin japonais avec la plantation d'un cerisier japonais, en présence des représentants de l'association franco-japonaise "Shiosai".

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.